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Quissamã, 31 de janeiro de 2024. 

No cumprimento de meu dever parlamentar e em estrita conformidade com os artigos 
116 e 134 do Regimento Interno da Câmara Municipal, venho por meio desta indicação 
solicitar à Excelentíssima Prefeita Maria de Fátima Pacheco que se digne a promover a 
reforma e manutenção do Centro de Saúde Benedito Pinto das Chagas, incluindo a troca 
dos bancos de espera, que se encontram em péssimo estado de conservação, e a 
implementação de climatização adequada das salas e locais de espera dos pacientes, 
considerando o clima quente da nossa cidade, a fim de promover o bem-estar dos usuários 
e dos funcionários. 

É imperativo reconhecer a importância desse estabelecimento de saúde na nossa 
comunidade. O Centro de Saúde Benedito Pinto das Chagas desempenha um papel 
fundamental no atendimento à saúde dos cidadãos de Quissamã, sendo uma referência 
primordial para diversos serviços médicos especializados. 

No entanto, é com pesar que observamos as condições atuais das instalações, as 
quais, além de apresentarem deficiências estruturais devido ao desgaste natural e à falta 
de manutenção preventiva e corretiva, também carecem de uma área de espera confortável 
e de um ambiente climatizado para garantir o conforto dos pacientes e acompanhantes que 
aguardam atendimento. 

Diante desse cenário, faz-se imprescindível e urgente que sejam realizadas obras 
de reforma e manutenção abrangendo não apenas a infraestrutura física, mas também a 
substituição dos bancos de espera e a instalação de sistemas de climatização eficientes. 

Investimentos em infraestrutura são fundamentais para assegurar um ambiente 
adequado, seguro e acolhedor para os usuários, bem como para proporcionar condições 
de trabalho dignas aos servidores que ali atuam incansavelmente em prol da saúde da 
nossa população. 

Portanto, rogo a Vossa Excelência que avalie com a devida atenção esta solicitação 
e que tome as medidas necessárias para viabilizar não apenas a reforma e manutenção do 
Centro de Saúde Benedito Pinto das Chagas, mas também a troca dos bancos de espera 
e a climatização adequada do ambiente, visando sempre o bem-estar e a saúde dos nossos 
munícipes. 

Agradeço desde já a atenção dispensada a esta demanda e coloco-me à disposição 
para quaisquer esclarecimentos adicionais que se façam necessários. 

Atenciosamente, 

Sala das Sessões, 

Alexandra Moreira Carvalho Gomes 
Vereadora 


